



交流研修会

この交流研修会は、南砺市の得能会長と弥富市の福田会長が全国民生委員児童委員連合会の活動で連携したことがきっかけで始まりました。昨年8月には福光地域の協議会が当市を訪問していただいております。

また、この交流研修会に先立ち、両協議会の連携と発展を願い、南砺市側からは「巴塚の松」の苗木など贈られ、弥富市からは桜錦やランチュウなど数種類の金魚などを寄贈しました。

富山県南砺市民生・児童委員との交流研修会

11月6日、富山県南砺市役所福光庁舎などで弥富市と南砺市の民生委員児童委員協議会の交流研修会が行われました。

研修会では、両協議会の約80名が参加し各部会に分かれて、それぞれの協議会で抱えている課題について意見交換が行われ、有意義な時間を過ごしました。



弥富金魚贈呈式の様子

消防団小型ポンプ操法大会

11月11日、海部南部消防署にて、弥富市消防団小型ポンプ操法大会が開催されました。

小型ポンプ操法とは小型ポンプの操作を行い消火までの迅速さ、正確さを競う競技です。弥富市消防団全16分団が日頃の訓練の成果をいかに発揮し、競技に打ち込んでいました。

●入賞分団(担当地区)

優勝 14分団(東蜆、四郎兵衛、亀ヶ地、下押萩、上押萩および竹田の区域)

準優勝 6分団(平島の区域)

優良賞 13分団(神戸、椋場、鳥ヶ地、子宝および西蜆の区域)



団員による正確な放水操作



だんごむしのポーズをとる子どもたち

なまず号がやってきた!

10月16日～18日、市内の保育所7か所で愛知県の起震車「なまず号」での地震体験学習が行われました。各保育所では、市職員の説明の後、地震体験が行われ、子どもたちと保育士と一緒に乗って、地震の時に姿勢を低くして頭を隠す通称「だんごむしのポーズ」をとりました。乗車した子どもたちは「びっくりしたけど楽しかった」と、楽しみながらも「だんごむしのポーズ」の大切さを学ぶことができました。



市ホームページ内フォトギャラリーや公式ツイッターでもまちの話題を紹介しています!



▲市民文化展



全学区でのソーラン節の様子

ソーラン節で一致団結

10月20日、「弥富市子ども会大会」が開催されました。今回、ビンゴ大会などのゲームのほか、初めての試みとして、全学区の子ども会が、心を一つに「ソーラン節」を踊り、会場を盛り上げました。

参加者は、さまざまな学年や学区の子どもたちと交流し、また大会の中で、活動してきたことなどが表彰され、たくさんの成長した姿を見ることができました。

青パトお絵かき会

10月22日、栄南保育所駐車場にて、栄南学区青色パトロール車へのお絵かき会が行われました。この取り組みは平成26年度から行われており、今年で5回目とのことです。

栄南学区青色パトロール隊の隊長は「みんなが書いてくれた思いをのせて、防犯パトロールをしていきたい」とあいさつされました。

子どもたちは、自分の似顔絵や好きな絵を描き、カラフルな楽しい車を完成させました。



青パトと一緒に記念撮影

投稿!! こんな〇〇あったがね〜♪

さあ、投稿しよう!



このコーナーでは、市民の皆さんが撮影したまちの話題、自然・風景、地域の活動などを掲載していきます。

麒麟の松 三原 洋さん(五明)

皆さん、この写真を見て動物を連想しませんか? そうです麒麟です。近所にある五明神明社の敷地にあります。

1848(嘉永元年)の絵図には神社が描かれている様です。随分年月が経過しています。ご近所の方にお聞きしても「子どもの頃からあった」と話されます。誰か意識的に育てたのか? 自然に出来たのか?

掲載場所

広報やとみ「投稿 こんな〇〇あったがね」コーナーおよびホームページ「投稿 こんな〇〇あったがね」コーナー

応募について

▼対象者 市内に在住、在勤、在学の方
▼応募方法 市役所秘書企画課へメールの送付(写真データを添付のこと)、申請書と写真の送付または持参
▼応募必須項目 タイトル(18字程度)、写真の説明・エピソード(100字程度)、住所、氏名(団体名)、年齢、電話番号、メールアドレス

送付先

〒498-8501 愛知県弥富市前ヶ須町南本田 335
市役所秘書企画課 広報やとみ「こんな〇〇あったがね」係宛
☎koho@city.yatomi.lg.jp
持参の場合 市役所秘書企画課(十四山支所2階)までお持ちください。
(平日 午前8時30分~午後5時15分)
☎市役所秘書企画課(内線 223)
🌐http://www.city.yatomi.lg.jp/shisei/1000645/1001552.html